



Rester dans son logement actuel pour la retraite

C'est le souhait de près d'un Suisse sur deux, selon une enquête de Homegate.

Fabrice Breithaupt

Où les Suisses préfèrent-ils passer leurs vieux jours, dans quel type de logement et d'environnement? C'est ce qu'a voulu savoir le portail de l'immobilier en ligne Homegate (propriété de TX Group, éditeur notamment de «24 heures»).

Parmi les 1821 personnes interrogées, âgées entre 18 et 74 ans, la majorité (40%) déclare vouloir passer sa retraite dans le logement qu'elle occupe déjà actuellement (les Romands sont bien moins nombreux à préférer un appartement avec accès à des services (14%), une résidence avec des installations adaptées (11%) ou encore un logement communautaire ou rattaché à une maison de retraite (6% chacun). La maison de re-



Conserver le logement qu'on occupe au moment de passer à la retraite est l'option favorite des Suisses. GETTY IMAGES

traite classique intéresse moins de 1% des répondants.

Au niveau de l'environnement, près d'un Romand sur deux (46%) déclare souhaiter déménager dans une petite ville pour sa retraite, alors qu'une grande ville n'intéresse que moins d'un Romand sur 10 (9%). Un tiers (35%) souhaite vivre à la campagne. Seuls 10% envisagent de déménager à l'étranger (notamment le sud de l'Europe).

En outre, s'agissant des éléments considérés comme essentiels pour choisir un logement adapté aux personnes âgées, les Suisses citent de bonnes infrastructures et un accès aux magasins ou aux services médicaux (65%), une bonne desserte par les transports publics (59%), un niveau d'intimité suffisant et une situation agréable (54%) et le calme (52%). Un ascenseur et un jardin sont cités, respectivement, par 48 et 46% des sondés.